

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 27

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 6 MAI 1964.

La réunion ministérielle que tient chaque printemps l'Organisation du Traité de l'Atlantique nord aura lieu cette année du 12 au 14 mai à La Haye. Comme à l'ordinaire, seuls les ministres des Affaires étrangères des pays membres y assisteront. Cette réunion sera consacrée surtout à un examen de la situation internationale et à un débat sur l'exposé politique annuel du secrétaire général. Le Canada sera représenté par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin.

La réunion de l'OTAN terminée, M. Martin visitera la République fédérale d'Allemagne à titre d'hôte du ministre allemand des Affaires étrangères, M. Gerhard Schroeder. Il se rendra à Bonn le 15 mai et s'entretiendra avec M. Schroeder et de hauts fonctionnaires allemands. Il séjournera à Berlin le 16 mai et reviendra à Ottawa le 17 mai.